

Demanda de Escuderos de Colón al Alcalde

**Piden Enérgicas Medidas
Contra Juegos Prohibidos**

Mayo 29/57 m

Los Escuderos de Colón se han dirigido al alcalde de La Habana, señor Justo Luis del Pozo, reiterándole su repulsa al auge del juego organizado en Cuba, y en especial exhortándolo a que adopte medidas contra este escandaloso negocio.

Informan que la opinión pública se ha conmovido nuevamente por la sesión rotaria sobre el "Auge del Juego", en la que el Fiscal del Tribunal Supremo afirmó que "La Justicia condenará siempre que se haga la debida denuncia".

Señalan que este cáncer nacional, en que se explota vilmente a las clases populares, tiene que terminar rápidamente por el bien del país y de su ya bastante expoliado pueblo.

No es esta la primera vez ni será la última —dicen los Escuderos de Colón— que se hace un llamado responsable y sereno del descrédito que representan para Cuba, las "charadas", "trestapitas", "garitos" y demás juegos.

"Hasta que punto —se preguntan— un grupo de infames explotadores amparados por autoridades sin escrúpulos, lesionarán los intereses nacionales, sin que se produzca una acción terminante y drástica, que lógicamente traerá más violencia de la que, desgraciadamente, hay en nuestro país.

Afirman que ya basta de sesiones, conferencias, manifestos y protestas contra el juego y que es necesario actuar firmemente contra esa lacra, ahora en que todavía hay tiempo.

Por dicho motivo, se han dirigido al Alcalde de La Habana, exhortándolo a que ponga fin a esta anormal situación en que se encuentra la capital, máximo centro de explotación del negocio del juego.

Exponen al Alcalde que toda la opinión pública con las instituciones cívicas al frente, se

encuentran decididas a combatir el juego, y que a esta actitud patriótica las autoridades correspondientes están respondiendo con indiferencia y desprecio.

Añaden, que las instituciones, y en especial, las que representan sectores juveniles, que están dispuestos a luchar y morir por la realización de sus ideales, demandan una respuesta sincera y patriótica por parte de los que hoy gobiernan a Cuba.

Por último, los Escuderos de Colón demandan una rápida respuesta a la opinión pública, mediante una enérgica acción contra los explotadores del juego.

Suscriben las declaraciones, por los círculos Padre Félix Varela 677, Santo Cristo 704, Santísima Trinidad 939 y Santo Angel 845, los escuderos jefes, Julio González, Manuel Barba, René Rivas y Adolfo Ponce de León.

Ordena Batista Reprimir el Juego

Hasta altas horas de la noche permaneció en la Ciudad Militar de Columbia el Jefe del Estado, despachando con algunos ministros.

Antes de ausentarse de su oficina, conferenció con los jefes del Departamento de Investigaciones de la Policía Nacional, y el del SIM, coroneles Orlando Piedra y Carlos Cantillo, los que le informaron sobre las indagaciones que vienen practicando alrededor de distintos asuntos.

Se sabe que el Presidente Batista, dió instrucciones severas a ambos jefes de los cuerpos de investigación, para reprimir el juego prohibido.